

**Lachen, Weinen, wütend oder ängstlich sein**- Gefühle begleiten uns von Beginn an durch das Leben. Doch der Umgang mit ihnen muss, wie vieles andere auch, in der Kindheit erst erlernt werden.

Gefühle spielen im Kita- Alltag eine große Rolle- von der Angst vor der neuen Umgebung während der Eingewöhnung über die Freude am gemeinsamen Spielen bis hin zur Wut in Streitsituationen oder der Traurigkeit, wenn ein Lieblingsspielzeug kaputtgeht. Alle Gefühle haben ihre Berechtigung!

Wir sind glücklich, dass wir nach 4 Jahren nun wieder ein Kinderfest bei uns im Kinderhaus feiern können.

Wir laden daher alle „Sterntaler“ und ihre Familie von Herzen zu unserem

**Sommerfest  
am 03. Juni 2023  
um 15 Uhr ins Kinderhaus „Sterntaler“ ein.**

Getreu unserem diesjährigen Motto: **„Was Kinder fühlen und warum wir darauf hören sollten“** möchten wir Gelegenheit geben, den Gefühlen Ausdruck zu verleihen.

Machen Sie uns die Freude und tauchen Sie mit uns ein, in die spannende Welt der Gefühle.

Um besser planen zu können, bitten wir Sie, sich in die Liste im Kinderhaus einzutragen, mit wie viel Personen Sie unser Sommerfest besuchen werden und wer uns mit **Kuchen, kleinen Preisen und beim Auf- und Abbauen** unterstützen kann?

Vielen Dank!

Es grüßt Sie herzlich  
im Namen der Kinder und  
Mitarbeiter\*innen  
des Kinderhauses „Sterntaler“

Katrin Leschak  
Einrichtungsleiterin

